
 

 

 
 

油尖旺區議會 
地區設施管理委員會 

 

要求於油尖旺區興建更多寵物公園 

 
背景 
 
自數年前民建聯率先提出並積極爭取，至最終落實於油尖旺興建寵物公

園，過程並不大順利。幸好自油尖旺寵物公園啟用以來，甚受市民歡迎，吸

引不少人帶同寵物使用，亦成為愛寵人士的聚集地。 
 
近年，政府積極回應愛寵人士的訴求，在去年特首的施政報告中，提及

增加興建寵物公園，不少愛寵人士都非常雀躍，希望可於油尖旺區內可設立

更多及更大的寵物公園。 
 
要求 
 
要求部門於油尖旺區覓地增設寵物公園，方便飼養寵物人士。 

 
文件提呈 
 
文件提呈 2011 年 3月 10日油尖旺區議會地區設施管理委員會討論，請

康樂及文化事務署代表出席解答。 
 
 
 

提呈人： 陳少棠 鍾港武 孔昭華 關秀玲 
楊子熙 蔡少峰 葉傲冬 
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